
Compte rendu du Conseil d’école du Lundi 25 Juin 2018 

 

Présents :   

Les enseignants de l’école : 

CPA : H. Bourdin ; CPB : P. Adjamian ; CP/CE1 : A. Mazoyer ; CE1A : C. Griseti ; CE1B : F. Cornano ; CE2A : C. F. ; 

CE2B : C. Cannarella ; CM1A : M. De Pinto ; CM1B : F. Gros ; CM1/CM2 : E. Barles ; CM2A : V. Montebello ;  

CM2B : G. Roux. 

    Est excusée : A. Foussat (CM1/CM2). 

Les parents délégués :  

K. Audier, C. Caillard, C. Durand, G. Jentile, D. Le Mignant, V. Mayaudon-Collignon, M. Melanchon, E. Trejo-Cantwell, 
V. Valls. 
 

Absent : le représentant la Mairie des 13/14 

Est excusé : M. Bos, Représentant Léo Lagrange (TAP). 

 

1- Ville de Marseille 
 
 - Les TAP 
 
M. Bos a transmis les informations suivantes : 
Il y a 110 enfants qui fréquentent les TAP sur ce trimestre. Une kermesse enfants sera proposée ce jeudi. 
Le nombre des conflits entre enfants a diminué et les enfants semblent satisfaits des activités proposées. 
 
Comme prévu, les TAP s’arrêtent à la rentrée. Retour à la semaine de l’enseignement sur 4 jours. 
Une garderie du matin est prévue (l’association n’est pas encore connue) et sera assurée le matin de 7h30 à 8h20. 
Les préinscriptions doivent se faire sur le nouveau portail de la Mairie dédié :  
https://superminot.marseille.fr/maelisportail/module/home/ 
 
Les animations proposées sur la pause méridienne devraient perdurer à la rentrée. 
 
Concernant l’étude du soir, elle sera assurée par les enseignants (les lundis, mardis, jeudis et vendredis) de 16h30 à 
17h30. 
 
M Le Directeur rappelle combien il peut être difficile de partager les locaux et le matériel avec des associations.  
De nombreuses dégradations de matériel ont été à déplorer sans parler du rangement qui n’est pas toujours au 
rendez-vous. 

 
- Travaux en cours ou à venir 

 
La porte des toilettes à l’étage vient d’être réparée. D’autres travaux sont en attente de réalisation comme le 
remplacement de la porte sous la passerelle, un problème de détendeur d’eau ou encore la pose d’un grillage 
supplémentaire sur le portail. 
Le visiophone a été installé et sécurise l’accès à l’école. 
 
Concernant les grèves de cantine de ces derniers jours (et probablement des prochains jours), enseignants comme 
parents d’élèves déplorent ces mouvements qui portent préjudice aux parents. Il est rappelé que les enseignants ne 
sont absolument pas partie prenante de cette grève et subissent les conséquences au même titre que les parents. 
 
Attention ! La dernière étude sera assurée le vendredi 29 juin (décision municipale). 
 

https://superminot.marseille.fr/maelisportail/module/home/


 

2- Vie de l'école : rentrée année scolaire 2018 - 2019 
 
L’effectif devrait tourner autour de 313 enfants répartis dans les 12 classes, soit un effectif stable par rapport à cette 

année. Les effectifs n’étant pas définitifs, voici la répartition prévisionnelle : 

- CPA  Mme Bourdin, 24 élèves 

- CPB  Mme Adjamian, 24 élèves 

- CP/CE1 Mme Mazoyer, 22 élèves (10 en CP et 12 en CE1) 

- CE1A  Mme Griseti, 28 élèves 

- CE1B  Mme Cornano, 28 élèves (CHAM) 

- CE2A  Mme F., 28 élèves 

- CE2B  Mme Cannarella, 28 élèves 

- CE2/CM1  Mme De Pinto, 24 élèves (10 en CE2 et 14 en CM1) (CHAM) 

- CM1 M Gros, 27 élèves 

- CM1/CM2  M Barles, 27 élèves (13 en CM1 et 14 en CM2) (CHAM) 

- CM2A  Mme Montebello, 26 élèves 

- CM2B  Mme Roux, 27 élèves 

 
A suivre très prochainement, la liste des fournitures scolaires, classe par classe, sur le site de l’école : 
 
https://ent.cime.org/ent/app/#/minisite/chateau-gombert-athena/accueil-1861 
 

 

3- Bilan des manifestations de juin 2018 
 
Le bilan financier de la kermesse est le suivant : vente pour 3287,10€ de tickets et 2455,71€ de dépenses soit un 
bénéfice net de 831,39€.  
Le tirage de la tombola de fin d’année a été repoussé au vendredi 29 juin (en présence des CHAM absents ce lundi). 
 
Il est à regretter que la vente des photos et la vente des tickets de tombola n’aient pas eu le succès escompté. La 
participation du plus grand nombre aurait permis la réalisation de plus de projets pour nos enfants lors de la prochaine 
année scolaire. 

 
M Le Directeur remercie chaleureusement l’équipe enseignante dévouée et très investie dans leur mission ainsi que 
l’ensemble des parents d’élèves pour leur action et participation à la vie de l’école tout au long de l’année. 
 
 

Les Parents d’élèves Délégués 
 
 

https://ent.cime.org/ent/app/#/minisite/chateau-gombert-athena/accueil-1861

